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会議顛末書 

 記 録 者 課長補佐 関ケ原 功 

決裁 

市 長 副 市 長 教 育 長 部 長 課 長 課長補佐 
主 査 

係 長 
グループ員 

        

件 名 令和３年度第１回龍ケ崎市学区審議会 

日 時 令和３年７月１５日（水）午後２時００分～午後２時３０分 

場 所 龍ケ崎市役所５階全員協議会室 

出 席 者 

・市議会議員 

滝沢健一市議会議長，久米原孝子市議会副議長，大野みどり市議会文教福祉委員会

委員 

・市立小学校 

四位悟八原小学校長，五十嵐淳長山小学校長 

・市立中学校 

黒澤智愛宕中学校長，古島正城南中学校長，菊地耕城西中学校長，湯原徹中根台中学

校長 

・市立中学校区ＰＴＡ 

飯島進城南中学校ＰＴＡ会長，城山善博長山中学校ＰＴＡ会長，冨山祐一郎城西中

学校ＰＴＡ会長，冨田正樹中根台中学校ＰＴＡ会長，青山真悟城ノ内中学校ＰＴＡ

会長 

・事務局 

平塚和宏教育長，木村博貴教育部長，中村兼次教育総務課長，記録者，石山駿副主幹 

欠 席 者 大西龍愛宕中学校ＰＴＡ会長 

傍 聴 者 なし 

議 事 日 程 

１ 開会 
２ 教育長挨拶 
３ 自己紹介 
４ 会長及び副会長の選任 
５ 会長挨拶 
６ 諮問書の提出 
７ 議事 龍ケ崎市立中学校の通学区域の変更について 
８ 閉会 
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教育総務課長 

 
 
 
 

教 育 長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

皆様，本日は御多忙の中，お集まりいただき，ありがとうございます。 
定刻となりましたので，ただ今から令和３年度第１回龍ケ崎市学区審議会を開会

いたします。 
開会に当たりまして，平塚教育長より御挨拶をさせていただきます。 
 
皆さん，こんにちは。 
日頃より本市教育の充実，発展のために多大なる御支援を賜り，心から感謝を申

し上げます。 
また，本日の審議会におきましても，公務御多忙の中，そして，コロナ禍の不安の

中，委員の皆様の御出席に重ねて御礼を申し上げます。 
さて，本日は，本市の中学校である愛宕中学校と城南中学校の統合に係る通学区

域の変更を議題とし，その内容について御審議いただく予定となっております。 
簡単に歴史を振り返りますと，戦後の昭和 22年に旧龍ケ崎中，長戸中，大宮中，

馴柴中が開校し，それらの学校が昭和 36年に愛宕中と城南中に統合されました。 
さらに，昭和 39年に八原中が愛宕中に統合された経緯がございます。 
その後，昭和 59 年に愛宕中から城西中が分離し，平成 11 年には，愛宕中と城南

中から城ノ内中が分離されて現在に至っております。 
大変複雑な経緯がございますが，かつては大規模校ながらも力強くこの龍ケ崎市

を支えてくれた両校でございます。 
残念ながら少子化の傾向により，現在は双方とも普通学級が６学級となっており，

数年後には５学級になっていくと予測されております。 
そこで，平成 30年に教育環境の向上と新しい教育の創造の視点から，両校の統合

について検討を開始しました。 
そして，平成 31年３月の教育委員会定例会において，その基本方針が議決され，

令和４年４月の統合と愛宕中の施設を使用することを市の方針として決定した次第
でございます。 
以上の経過と計画をもって，本日は中学校の通学区域の変更を審議会に諮問させ

ていただくことを御理解いただければと思います。 
どうぞ忌憚のない御意見を頂ければと思います。 
本日はどうぞよろしくお願いいたします。 
 
本日の会議の開催に当たりましては，委員総数１５名のところ，１４名の方の御

出席をいただいており，過半数に達していることから，会議が成立していることを
御報告させていただきます。 
また，この審議会では各委員から頂いた御意見につきまして，その内容を委員の

氏名を記載した上で議事録に記載し，公表させていただきますので，御理解のほど，
よろしくお願いいたします。 
なお，委員の皆様には大変恐縮ですが，新型コロナウイルス感染拡大防止の観点

から，当審議会委員の委嘱状をあらかじめ机上に置かせていただいておりますので，
御確認いただければと思います。 
それでは，本日は初めての会議となりますので，委員の皆様に自己紹介をお願い

したいと思います。滝沢議長から順番にお願いいたします。 
 
（自己紹介） 
 
続いて，教育委員会の職員も自己紹介をさせていただきます。 

 
（自己紹介） 

 
申し遅れましたが，本日の会議はマイクを使用いたしますので，御発言の際は，お

手元のマイクのスイッチをオンにしていただき，発言が終わりましたら，オフにし
ていただくようお願いいたします。 
さて，本日の会議次第の４は，会長及び副会長の選任となっております。 
この学区審議会には，会長１人，副会長１人を置くこととなっております。 
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城 山 委 員 
 

教育総務課長 

 
 
 

全 委 員 
 

教育総務課長 

 
 
 
 

会 長 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育総務課長 

 
 
 
 

会 長 
 
 

事 務 局 
 

会 長 
 
 
 
 

全 委 員 
 

会 長 
 

飯 島 委 員 
 

会 長 
 
 
 
 

全 委 員 
 

選出に当たりましては，条例の規定により委員の互選によることとなっておりま
す。 
この会長，副会長の選出に関しまして，どなたか御意見ございますか。 
 
事務局にお尋ねします。これまではどのように選任しているのでしょうか。 
 

 これまでは慣例により，会長は市議会議長，副会長は学校長会にお願いしてきた
経緯がございます。 
今回もよろしいでしょうか。 
 
（異議なし） 
 
それでは，会長には滝沢市議会議長，副会長には黒澤学校長会副会長にお願いし

たいと思います。 
会長が決定しましたので，ここからの進行は滝沢会長にお願いしたいと思います。 
それでは，会長席へ御移動願います。 
 
ただ今，会長に選任いただきました滝沢でございます。 
この学区審議会につきましては，教育委員会の諮問機関となっており，市立学校

通学区域の適正化を図るために設置されているところです。 
したがいまして，この後，教育委員会から当審議会に対しまして，龍ケ崎市立中学

校の通学区域の変更に関する諮問書が提出されますので，その内容を審議し，結果
を教育委員会に対し答申することとなります。 
つきましては，円滑な会議の運営に関しまして，皆様の御理解と御協力をお願い

申し上げまして，簡単ではございますが，挨拶に代えさせていただきます。 
 
ありがとうございます。それでは，平塚教育長から滝沢会長に諮問書を提出させ

ていただきます。 
 
（諮問書を提出） 

 
ただ今，諮問書が提出されましたので，会議を進めてまいりたいと思います。 
はじめに，諮問の内容について，事務局から説明をお願いします。 
 
（資料に基づき説明） 
 
ただ今，事務局から説明がありましたとおり，本日の諮問事項は，令和４年４月に

愛宕中学校と城南中学校を統合し，龍ケ崎中学校を設置するため，龍ケ崎市立中学
校の通学区域を変更するものであります。 
これにつきまして，御意見，御質問等がございましたらお願いいたします。 
 
（なし） 
 
飯島委員，何かございますか。 
 

 特にありません。 
 
無いようでしたら，当審議会として，意見を集約したいと思います。 
当審議会といたしまして，本日，諮問のあった龍ケ崎市立中学校の通学区域の変

更につきましては，教育委員会の原案で差し支えないとの答申でよろしいでしょう
か。 
 
（異議なし） 
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会 長 
 
 
 
 
 

教育総務課長 

 
 

 

それでは，そのように決定させていただき，答申書を作成し，教育委員会へ送付さ
せていただきます。 
それでは，本日の議事は以上となります。 
委員の皆様には円滑な会議の運営に御協力をいただき，ありがとうございました。 
これをもちまして，議長の任を解かせていただきます。 
 

 滝沢会長，ありがとうございました。 
委員の皆様におかれましては，慎重審議ありがとうございました。 
教育委員会では，この答申を受けまして，来年４月の愛宕中学校と城南中学校の

統合に向けて準備を進めてまいりたいと思います。 
今後とも，皆様の御理解と御協力を賜りますようお願いを申し上げまして，学区

審議会を終了させていただきます。 
本日は，ありがとうございました。 

情 報 公 開 公開 

非公開（一部非公開を含む）とす

る理由 

（龍ケ崎市情報公開条例第９条 号該当） 

  

公開が可能となる時期（可能な範

囲で記入） 
年  月  日 


